
 

Comité des Présidents de District  

Grenoble – 23 mars 2018 

 

Document final 

1. Le Comité des Présidents de District a écouté avec satisfaction le rapport du Président Pierre Zappelli 

sur les éléments nouveaux qui concernent les Représentations de Bruxelles et de Lausanne et sou-

haite une augmentation permanente et fructueuse de leur activité. 

 

2. Le Comité juge important d'approfondir l'utilisation de la programmation du PI afin d'atteindre des 

objectifs à plus long terme, comme l'a proposé Luis Moreno, Président du District Pérou.  

Le rapport du Secrétaire général cadre parfaitement avec cette approche, notamment en ce qui con-

cerne les projets du PI qui ont été présentés pour la première fois aux Panathlon Clubs. Les Prési-

dents des Districts s'engagent à diffuser davantage ces informations. 

 

3. Le Comité juge important d'étudier les différentes options en vue d'améliorer ou d'étendre la diffu-

sion des valeurs et des principes du Panathlon. Il serait intéressant de disposer d'une étude appro-

fondie porteuse de données fiables. 

 

4. Le Comité recommande d'étudier les caractéristiques que les Clubs Juniors doivent avoir afin d'ac-

croître la participation au mouvement panathlonien. 

 

5. Les Présidents de District ont été informés qu'il se pourrait que, à la fin de son mandat, le Président 

International puisse être réélu pour une période de deux ans. 

 

6. Le Comité apprécie les paroles prononcées par le Président Zappelli sur les contenus des rapports 

présentés et reconnaît que cette réunion a été conçue en respectant les demandes formulées par le 

Comité dans le document final de l'année dernière. 

 

7. Le Comité félicite notamment le Club de Grenoble, à partir du Président jusqu'à tous ses Membres, 

pour leur accueil. 

 

8. Le Comité remercie le Secrétaire général et tout le Secrétariat pour le travail accompli et le soutien 

réservé aux Présidents des Districts et désire remercier tout particulièrement Nicoletta Bena pour son 

assistance et pour la rédaction de ce document. 

  



 

Comitato dei Presidenti dei Distretti  

Grenoble – 23 marzo 2018 

 

Documento finale 

1. Il Comitato dei Presidenti dei Distretti ha ascoltato con particolare soddisfazione la relazione del Pre-

sidente Pierre Zappelli inerente le novità per quanto concerne le Rappresentanze di Bruxelles e di Lo-

sanna auspicando un continuo e proficuo aumento di attività. 

 

2. Considera importante approfondire l’utilizzo della pianificazione del PI per raggiungere obiettivi a 

più lungo termine, come suggerito dal Presidente del Distretto Perù, Luis Moreno.  

La relazione del Segretario Generale bene si inserisce in questa linea di impostazione, specie per 

quanto riguarda i progetti del PI che sono stati presentati per la prima volta ai Panathlon Club. I Pre-

sidenti dei Distretti si impegnano a divulgare ulteriormente questa informativa. 

 

3. Considera importante studiare le differenti alternative per migliorare o ampliare la diffusione dei va-

lori e principi del Panathlon. Sarebbe interessante avere un’indagine approfondita portatrice di dati 

certi. 

 

4. Raccomanda di studiare le caratteristiche che devono avere i Club Junior al fine di incrementare la 

partecipazione al movimento panathletico. 

 

5. I Presidenti di Distretto sono stati informati della eventualità che, al termine del mandato, il Presiden-

te Internazionale possa partecipare ad una rielezione ancora per due anni. 

 

6. Il Comitato apprezza le parole del Presidente Zappelli per quanto attiene i contenuti delle relazioni 

presentate e da atto che la preparazione di questa riunione ha ricalcato le richieste formulate dal 

Comitato nel documento finale dello scorso anno. 

 

7. Esprime particolare compiacimento nei riguardi del Club di Grenoble, dal Presidente a tutti i Soci, per 

l’accoglienza che gli è stata riservata. 

 

8. Ringrazia il Segretario Generale e tutta la Segreteria per il lavoro svolto e per il supporto dato ai Pre-

sidenti dei Distretti. Un particolare ringraziamento a Nicoletta Bena per l’assistenza e la redazione del 

presente documento. 

 

 

 

 



 

District Presidents' Committee 

Grenoble – March 23, 2018 

 

Final document 

1. The District Presidents' Committee was pleased to hear President Zappelli's update on the Represen-

tations in Brussels and Lausanne and expresses its hope that they may keep on expanding and en-

hancing their activity. 

 

2. The Committee deems it important to make a more proficient use of PI's planning to pursue longer-

term goals, as suggested by Luis Moreno, President of Peru District.  

The General Secretary's report fits well in this approach, especially as regards PI's projects that were 

presented to the Panathlon Clubs for the first time. The District Presidents undertake to further dis-

seminate this information. 

 

3. The Committee deems it important to investigate the various options to improve and extend the dis-

semination of Panathlon's values and principles. An insightful survey providing reliable data would 

be most welcome. 

 

4. The Committee recommends identifying the characteristics that the Junior Clubs should have in or-

der to increase participation in Panathlon's movement. 

 

5. The District Presidents were informed of the possibility that, at the end of his term of office, the In-

ternational President may be re-elected for an additional two-year term. 

 

6. The Committee was pleased to listen to President Zappelli's statements about the contents of their 

reports and acknowledged that the design of this meeting has met the demands expressed by the 

Committee in last year's final document. 

 

7. The Committee congratulated the Club of Grenoble, from its President to all its Members, for the 

quality of the hosting arrangements. 

 

8. The Committee thanks the General Secretary and the entire Secretariat for their work and for the 

support given to the District Presidents. Special thanks are expressed to Nicoletta Bena for her assis-

tance and help in writing up this document. 

 

  



 

Das Komitee der Distriktpräsidenten 

Grenoble – 23. März 2018 

 

Schlussdokument 

1. Das Komitee der Distriktpräsidenten hat mit besonderem Interesse den Bericht des Präsidenten Pier-

re Zappelli über die Nachricht der Gründung der Vertretungen in Brüssel und Lausanne angehört und 

erhofft eine ständige, erfolgreiche Erweiterung der Aktivität. 

2. Es hält es gemäss der Empfehlung des Präsidenten des Distrikts Peru, Luis Moreno, für wichtig, die 

Umsetzung der Planungen von PI eingehender zu studieren, um langfristigere Ziele zu erreichen.  

Der Bericht der Generalsekretärin fügt sich gut in diese Gestaltungslinie ein, besonders im Hinblick 

auf PIs Projekte, die den Panathlon Clubs zum ersten Mal unterbreitet wurden. Die Distriktpräsiden-

ten verpflichten sich, diese Informationen weiterzuleiten. 

3. Es hält es für wichtig, verschiedene Alternativen für eine bessere oder vermehrte Verbreitung der 

Werte und Prinzipien des Panathlon auszuarbeiten. Es wäre interessant, eine gründliche Untersu-

chung zur Erzielung sicherer Daten durchzuführen. 

4. Es empfiehlt, die Charakteristiken zu studieren, die den Junior Clubs für eine bessere Beteiligung am 

Leben der panathletischen Bewegung eigen sein sollten.   

5. Die Distriktpräsidenten wurden darüber informiert, dass der Internationale Präsident nach Ablauf der 

Amtszeit gegebenenfalls noch auf weitere zwei Jahre an einer Wiederwahl teilnehmen kann. 

6. Das Komitee schätzt die Worte des Präsidenten Zappelli über den Inhalt der Vorträge und gibt zur 

Kenntnis, dass bei der Vorbereitung dieser Sitzung die vom Komitee im Schlussdokument des Vor-

jahrs formulierten Anträge zum Vorbild genommen wurden. 

7. Es versichert den Club Grenoble, den Präsidenten und alle Mitglieder seiner besonderen Freude für 

den ihm vorbehaltenen Empfang. 

8. Es dankt der Generalsekretärin und dem gesamten Sekretariat für ihre Arbeit und die den Distriktprä-

sidenten gewidmete Unterstützung. Ein besonderer Dank gilt Nicoletta Bena für ihre Assistenz und 

die Abfassung dieses Dokuments. 

 

 

 

 



 

Comité de Presidentes de Distrito  

Grenoble – 23 de Marzo de 2018 

 

Documento final 

1. El Comité de Presidentes de Distritos escuchó con especial satisfacción el informe del Presidente 

Pierre Zappelli por lo que se refiere a las Representativas en Bruselas y Lausana esperando en un 

continuo y  profitable aumento de las actividades. 

 

2. Reitera la importancia de profundizar el uso de la planificación del PI para alcanzar los objetivos  a 

largo plazo, como sugiere el Presidente del Distrito Perù, Luis Moreno.  

La relación del Secretario General bien se inserta en esta línea de impostación, en los casos de los 

projectos del PI que han sido presentados por primera vez a los  Panathlon Clubes. Los Presidentes 

de  Distritos se comprometen a difundir esta información. 

 

3. Considera importante estudiar las diferentes alternativas para mejorar o ampliar la difusión de los  

valores y  principios del Panathlon. Sería interesante llevar a cabo una investigación meticulosa 

portadora de datos ciertos. 

 

4. Recomienda que se estudien las características de los Clubes Junior para incrementar su 

participación en el movimiento panathlético. 

 

5. Los presidentes de Distritos han sido informados de la eventualidad de que el Presidente 

Internacional al final del mandato pueda ser reelegido por dos años más. 

 

6. El Comité aprecia las palabras del Presidente Zappelli por lo que se refiere a las relaciones 

presentadas y reconoce que esta reunión ha atendido las peticiones formuladas por el Comité en el 

documento final del año pasado. 

 

7. El Comité axpresa su agradecimiento por la perfecta acogida dispensada por el Club de Grenoble, el 

Presidente y todos los Socios. 

 

8. Agradece al Secretario General y a toda la Secretaría por le trabajo y por el apoyo dado a los 

Presidentes de Distritos. Un agradecimiento particular a Nicoletta Bena por la ayuda y la redacción 

del presente documento. 

 

 

 

 



 

Comitê dos Presidentes Distritais 

Grenoble – 23 de Março de 2018 

 

Documento final 

1. O Comitê dos Presidentes Distritais ouviu com particular satisfação o relatório do Presidente Pierre 

Zappelli sobre as notícias relativas às sedes de representação de Bruxelas e Lausanne, na esperança 

de um aumento contínuo e proveitoso da atividade. 

 

2. Considera importante aprofundar o uso do planejamento do PI para alcançar metas de longo prazo, 

conforme sugerido pelo Presidente Distrital do Peru, Luis Moreno. 

O relatório do Secretário-Geral se enquadra bem nessa linha de abordagem, especialmente no que 

diz respeito aos projetos do PI que foram apresentados pela primeira vez aos Clubes Panathlon. Os 

Presidentes Distritais se comprometem em divulgar ainda mais essas informações. 

 

3. Considera importante estudar as diferentes alternativas para melhorar ou expandir a divulgação dos 

valores e princípios do Panathlon. Seria interessante fazer uma investigação minuciosa dos dados 

corretos. 

 

4. Recomenda estudar as características que os Clubes Juniores devem ter para aumentar a 

participação no movimento panathlético. 

 

5. Os Presidentes Distritais foram informados da possibilidade de que, no final do mandato, o 

Presidente Internacional possa participar de uma reeleição por mais dois anos.  

 

6. O Comitê agradece as palavras do Presidente Zappelli sobre o conteúdo dos relatórios apresentados 

e reconhece que a preparação desta reunião refletiu as solicitações feitas pelo Comitê no documento 

final do ano passado. 

 

7. Expressa especial satisfação pelo Clube de Grenoble, do Presidente a todos os sócios, pela recepção 

que lhe foi reservada. 

 

8. Agradece ao Secretário-Geral e a toda a Secretaria pelo trabalho realizado e pelo apoio dado aos 

Presidentes Distritais. Um agradecimento especial a Nicoletta Bena pela assistência e elaboração 

deste documento.  

 

 

 

 


